



くれよん もり組 1月号



子ども会のご参加ありがとうございました😊！

【おおきなかぶ】を練習する時はまず、絵本の読み聞かせから入りどんな役があってどんな掛け声があるのかなど、子ども達に質問をしながら取り組みました。「おじいさんの次は誰が助けに来てくれるのかな？」等、自分達で考えてから手をあげて、名前をよばれてから発言出来るようになってきています！

自分達でどんな役をやってみたいかを伝え、配役が決まった後は自分の役の被り物を作りました。目の位置はどこだろう、鼻からひげって生えてるのかな？など絵本や写真をみながらクレヨンで顔の位置を意識しながら画用紙に描くことが出来ていました♪クレヨン顔を描いた後は、絵の具で肌の色を塗り、完成していく姿を嬉しそうにしている様子がありました。ホールでの練習が始まった時は、あまり子ども会がどんなものであるかなどが想像が出来ず、「全然緊張しないよ～」と言っていた子ども達でしたが、リハーサルや本番では緊張しながらもお父さん・お母さん等を見つけてホッとリラックスした表情で楽しんで取り組む姿が見る事が出来ました(*'▽')歌もみんなで表情豊かに、元気よく歌う事ができました！毎日の練習をがんばってきた子ども達を沢山褒めてあげてくださいね♪

🌟 今、もり組でこんなことががんばっています！ 🌟

🌸 食事の姿勢をよくする！&お皿を綺麗にして給食さんに返す！

姿勢を正しく座る事で、食べこぼしが少なくなる事自然と腕を上手に動かす事が出来るようになり、スプーンの使い方も上手になる事を伝えています。実際に食べ終わった後のテーブルを見て「今日は上手に座っていたから汚れてない！」と喜んでいたり、給食さんがお皿を洗うのを大変にならないように「綺麗に残さず食べないと」を意識して食事をする姿勢が見られています！

🌸 肌着を自分で前後に上手にしまうことができる！

トイレの後や着脱する際に、見落としがちな肌着のしまい忘れ…園では子ども達の視覚に入る所に肌着を洋服の中に入れてイラストを付けましたすると自分達で「こういう風に入れらんだよね」「上手に入れられたから見て！」「前後も出来るようになった！」と1人で出来るようになった達成感を感じ、自信につながる様子が見られています。

🌸 手洗い・うがいをしっかりとする！

最近、たくさんの泡を使用して手を洗っている姿があり、それではすぐに石鹸がなくなってしまう事を伝えました。一回の泡でどのくらい手の平を上手に使い、すみずみまで上手に洗えるかのお手本を見せてみたり、「一回の泡でこんなに手にのばせた！」としっかりと実践してくれる子ども達です♪うがいも一回だけではばい菌さんが出ていかない事を伝えると、3回数えながら「もうばい菌さんいなくなったよ～」と口を見せてしっかりと取り組んでいる姿が見られるようになりました！